

通所リハビリテーションセンターかみごとう

かみごとう通信



暑い夏が終わり、秋らしい気候となってきました。1日の気温差が大きくなり体調を崩しやすい時期になってきます。体調に留意し、着脱できる羽織りものを1枚持っておくなど工夫をしていきましょう。動きやすい時期になってきました。かみごとうでしっかり体を動かしていきましょう！

「かみごとうの樹」も秋らしい色合いに変化してきています。来所の際はぜひご覧ください。



スタッフ紹介！



まつしげ くみこ
松重 久美子

- 職種 介護福祉士
- 趣味 露天風呂でポーッとすること
- 座右の銘 七転八起

9ヶ月ぶりに職場復帰しました。まだ完全ではありませんが少しずつ気長に完治を目指します。ご利用者の皆様と一緒にリハビリを頑張っていきたいと思えます。



もりた まゆみ
森田 真由美

- 職種 介護福祉士
- 趣味 食べ歩き
- 座右の銘 継続は力なり

1歳5ヶ月の孫の子守と小さな畑で遊んでいます。コロナも5類になり、今まで制限されていたことも少しずつできるようになってきました。かみごとうに来て良かった！また行きたい！と言われるようスタッフ一同頑張ります。ほんの些細なことでも気付かれた事があれば教えてやってください。



とみた なおき
富田 直輝

- 職種 事務
- 趣味 ボッチャ、お絵描き
- 座右の銘 3歩進んで2歩下がる

生まれつきの障がいがあり、普段は車椅子で生活しています。かみごとうでは、事務の仕事をしています。皆さんと一緒にボッチャやリハビリも頑張ります！見かけたら話しかけてもらったら嬉しいです。



こだに ともき
小谷 僚樹

- 職種 運転手
- 趣味 楽器演奏(サクソス他)
- 座右の銘 継続は力なり

通りハかみごとう一筋の小谷です。15年目に入りました。ご利用者の皆様とのふれあいを大切にしてサポートを頑張りたいと思っています。改めてよろしくお願い致します。



かみごとう納涼祭 2023

今年は猛暑というより酷暑…本当に暑かったですね。そんな夏に終わりを告げようと2日間にわたり納涼祭を開催しました。ゲームコーナーには職員の写真が貼っているのあても！？最後はかき氷を食べて、笑顔が絶えない納涼祭となりました。



ボーリング

ボーリングが流行った時期に毎日のように練習された方もおられ、ストライクも飛び出しました！



さかな釣り

魚を磁石で釣っていきます。裏面に金額が書いてありますよ。最高額はいくら…！？



スーパーボールすくい

暑いと水に触れたいくなりますよね。夏祭りでは定番のスーパーボールや様々なものをすくっていただきました！



かき氷

イチゴミルクか抹茶小豆どちらかを選んでいただきお召し上がりいただきました。かき氷は全員分スタッフが人力で削りましたよ！「久しぶりに食べた」「懐かしい」と大好評でした！

